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留しています。この度，今後の執行見込を精査した結果，保留分全額に加え，追加配当をいただくこ
とができました！追加配当額は，243,000円です！！校舎が古く修繕箇所が多くなってきております。
適宜流用を行い，適正に執行して参ります。会計の執行状況につきましては，ＨＰに記載しておりま
すのでご確認ください。

　結果は，９割を超える肯定的な評価を全学年から回答していただきました！後期は職員から職員自

　教育委員会では，令和２年度予算について，不測の事態が生じた場合に備え，消耗品費の２％を保

　諸校費の教材費として，保護者様から集金を行わせていただいております。各教科・各学年から今
年度使用した教材等の評価を取ります。その後，教材評価を基に，次年度使用する教材等を選定して
いきます。教材費は保護者様から集金させていただく大切なお金です。学校として，説明責任を果た
せるよう選定を行って参ります！！

　

　学校評価保護者アンケートの中で，学校事務として，市会計（公費）と諸校費（私費）の予算執行
や保護者負担の軽減，情報提供がなされているか。就学援助では周知がなされ，申請に関する手続き
が適正に進められているかを評価していただきました。

身の評価・事務職員の評価も行い，更に事務機能を高めて参ります！！

市会計予算 追加配当をいただきました！

今年度の教材評価と次年度使用教材の選定を進めております。

学校評価アンケートありがとうございました。

教材評価を行うことで得られる効果

・今年度の使用教材等に対して評価を行い，記録を残す。（費用対効果）

・次年度の教材等選定時の資料として使用する。（選定基準の見える化）

見えにくいのですが・・・(^^;)

教科名・教材名・単価の記載した

一覧表を職員に配付し，

Ａ：次年度へ継続

Ｂ：検討を要する

Ｃ：次年度は終了（変更）

を協議・検討して参ります。

結果はまとまり次第，事務たより

やＨＰに掲載いたします！
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